
釧路森林資源活用円卓会議（第 1回全体会）について 

 

１．開催日時 平成３０年７月５日（木） 

       １４：００~１６：００ 

２．開催場所 釧路市交流プラザさいわい 

２階２０８号室 

３．参加人数 委員１４名 オブザーバ９名 

事務局１１名 

４．会議の概要 

・荒井誠副座長（釧路工業技術センター長）による進行。 

・事務局である釧路市より、平成 2９年度の取組内容と平成

３０年度に取組予定の事業について報告を行った。 

 

【主な平成 2９年度の実績報告（事務局）】 

・釧路市中央図書館地域材什器について（資料１） 

・大人の木育教室について（資料２） 

・カラデコプロジェクトについて 

 

【課題解決に向けたロードマップ】 

 これまでの取組を踏まえ、平成３０年度以降は新たに顕在化した課題解決に向け、取組を進め

ることとした。 

 全体の課題として「森林環境譲与税」、川上部門として「担い手の確保・育成」「森林資源の齢

級構成の平準化」「路網整備モデルの検討」「コンテナ苗の導入」、川下部門として「建築関連での

木材利用」「製品開発の推進」、普及啓発として「消費者理解の醸成」「域外利用の推進 PR」の課

題解決に向けて取組を進めていく。 

 

【主な平成３０年度の事業計画（事務局）】 

・森林環境譲与税（資料３） 

・釧路合同企業説明会（資料４） 

・業界内のスキルアップを目的とした研修会の開催（資料５） 

・JAS 構造材個別実証支援事業（資料６） 

・A 材丸太を原材料とする構造材等の普及啓発事業（資料７） 

・平成３０年度事業イベント等実施スケジュール（資料８） 

 

【平成３０年度事業計画等についての意見】 

・森林整備において、路網が最も重要であることから、森林環境譲与税を財源として民有林を含

めた循環的な路網作設の検討をお願いしたい。（川上部会一同）。 

・川下部会において研究会を立ち上げ、地域材の利活用について検討を進めていきたいので、各

企業の協力をお願いしたい。（川下部会長）。 

・平成３１年度に釧路森林資源活用円卓会議が発足１０周年となる。５周年時に開催した木づな

フェスティバルを１０年目にも開催したい。（川上部会長） 


